



のびのび児童クラブだより

令和1年度 11月号



少しずつ気温が下がり、秋らしくなってきました。

もう少し寒くなると、児童クラブ内は床暖房、エアコンで室温の調整を行います。最近は年中感染症が流行しますが、寒くなるとより流行する季節となります。感染予防のため、下校後や外遊び後のうがい・手洗いを児童自ら行うことができるような声掛けをしていきます。

もみじ茶会

10月15日（水）もみじ茶会をしました。以前、平田保育所から、もみじの種が飛んできて、沈丁花が植わっていた鉢に根付き芽を出したもみじを鑑賞しながらいただきました。このもみじは「奇跡のもみじ」とR君が命名しました。



奇跡のもみじ

「ちょうどいいです」「けっこうなお点前でした」と作法も理解できる範囲で伝え、短い時ではありましたが、楽しく過ごすことができました。

「にがいけど、カステラがおいしい」と言いながら、これから深まりゆく秋を感じるひとときでした。

将棋大会をします！

2年前に将棋（盤、駒）を2セット用意して、支援員（アマ2段クラス）の職員が子どもたちに教え始めました。最初は駒の並べ方も動かし方もおぼつかない初心者たちでした。かなりのハンデキヤップ（駒落ち）で対戦指導していくと半年で見る間に強くなり、参加する子も増えました。自分たちでああだこうだと囃し立てながら毎日のように誰かがやるようになりました。今では女子も1年生の子も「やろう！」と言って支援員に挑戦してきます。こんなに皆が興味を持ってくれたのは正直驚きでした。今では将棋も4セットが増えました。

そこで今度の冬休みに将棋大会を開催することとしました。実力に応じて2クラス各6名によるトーナメント戦です。大会開催を発表したら、また各自が対戦し始め、やる気スイッチが入ったようです。

昔、アナログの遊びしかしたことがなかった旧世代の者からは、スイッチやコントローラーではなく、実際に自分が駒を扱う感覚を覚えてくれるのも良いことだと思っています。

「好きこそもの上手なれ」と言われるようにこれからも何でも興味を持って、好きな事を一つでも見つけてくれたら幸いです。そんな子どもたちをご家庭でも応援よろしくお願ひいたします。



子どもとの活動ボランティア大募集！！

保護者の方や、ご家族、地域の方で、子どもたちと一緒に囲碁、将棋、手芸、作品作り、野菜作りなどをしていただける方を大募集しています。16:00~17:30のご都合のつく時間帯や、長期休業中の10:00~12:00、13:00~14:30、16:00~17:30のご都合のつく時間帯に一緒に活動していただける方がおられましたら、職員にお声がけいただくか、児童クラブ電話 0853-31-6233までご連絡ください。ご参加お待ちしています！！

～のびのび児童クラブで、心がほっこり暖かくなったエピソードを紹介します～

ほっこりエピソード⑪

ある日の外遊びの時間、サッカーが始まりました。2年生から4年生男子がチームに分かれて、平田保育所庭いっぱい使ってゲームをしていました。夏までは2年生は2年生だけでサッカーをして、3年生4年生は別の場所でサッカーをしていましたが、いつの間にか一緒に試合をしている姿に異年齢の関わりができるようになりました。子どもたちの成長を感じました。下級生が上級生に挑戦する姿、上級生が下級生と一緒にゲームをしながら関わる姿にほっこりしました。

<お知らせ・お願い>

★ 令和8年度入会申込について

申込期間：令和7年11月4日（火）～12月5日（金）

児童クラブは毎年入会申し込みが必要です。

★ 11月行事について

11月12日（水）地震想定避難訓練 15:30

訓練後、防災士玉木満さんによる勉強会（30分）

11月20日（木）集金袋配布

★ 職員研修について

オンライン研修

・第10回放課後勉強会 放課後NPOアフタースクール（原）

・読み書きが苦手な子に寄り添うための基礎知識 コドモン（全職員）

・11月29日（土）児童虐待防止と対応講座「ステップアップファミリーとはどのような家族か？

子どもを中心に離婚・再婚と家族を再検討する」島根県立大学出雲キャンパス（原）

★ 地域の方からサツマイモをたくさんいただきました。焼いもや天ぷらにして、子どもたちのおやつにいただきます。ありがとうございました。

のびのび児童クラブ めざす姿

- ① 気持ちの良いあいさつ、返事、言葉遣いができる子
- ② 人の話を聞くことができる子
- ③ 自分の思いを表現できる子

令和7年度 育成支援の目標

- ① クラブでの生活リズムを獲得する
- ② 自分のやりたいことを見つけ、自ら進んでクラブに通い続ける
- ③ 異学年集団と遊び、生活する楽しさを実感できるようになる